



The Y's Men's Club of Kyoto
ZERO
since 2010

1

2013
JANUARY

1月10日発行
第3巻 第7号 通巻26号

Bulletin
CHARTERED 2010



◆今月の聖句 詩編111章10節

主を畏れることは知恵の初め。これを行う人はすぐれた思慮を得る。

クラブ会長主題：明日も笑顔で～全てのことが意味のあること～ クラブ会長：藤井隆

国際会長主題："Be the light of the world" "世を照らす光となろう"

国際会長：Philip Mathai(インド)

アジアエリア会長主題："Years bring wisdom" "歳月はY'sをワイズ(賢者)にする"

アジア会長：Oliver Wu(台湾)

西日本区理事主題："先頭に立ってワイズの光を輝かそう クラブで、地域で、国際社会で" 西日本区理事：成瀬晃三

京都部部長主題：『出あい』『ふれあい』『磨きあい』京都部部長：船木順司(京都トップス)



「ブリテン委員長として」

波多野 守一

今季はブリテン委員長に任命して頂きましたが、ここまでブリテンの発行も遅れ

ご迷惑をおかけして申し訳ない気持ちでいっぱいです。

全ては私の怠慢だと反省しきりです。

このクラブに入会して、本当にいろいろな経験をさせてもらっています。

実際、私自身このクラブでの経験で人間力というものが高まり、仕事にも生かせています。

しかし、今回の件は基本的にやり方、進め方などは全面的に任せて頂いている事が、

逆に私の中に甘えや悪い意味での余裕というものが生まれた結果だと思っています。

せっかく頂いたチャンスなので、存分に活かせれば良かったのですが。。。

と、反省ばかりしていても仕方ないので、早急に挽回

(しきれるかどうかは分かりませんが….)したいと思います！

これからは、何事にも「波多野に任せておけば安心だ」と

皆さんに思ってもらえる様に、私自身もう一歩も二歩も成長します！！

再びチャンスを頂けるその時まで。。。

いやいや、先ずは今から始めないと！

終わり良ければすべて良し！？



12月第一例会「ゲストスピーカー例会」

平成24年12月13日

本日の例会には、元阪急電鉄の山口益生様をお迎えし行されました。

「文明の利器と安全」というテーマでしたので、とても難しそうなお話かと思っていました。

しかしお話を聞いてみると、非常に面白い内容でどんどん引き込まれていきました。

お話の内容はもちろんですが、山口様の話し方や間の取り方など非常に勉強になりました。

ご講演後の質疑応答の時間では、いつも以上に活発な意見の交換も行われ、久しぶりに白熱した例会になりました。

非常に奥が深く、難しいテーマでもあったのですが、やはりそれぞれがいろいろな思いや考えを持たれてるのだと改めて感じました。

このように一つのテーマについて、皆で考えるという時間も大切だと思いました。

波多野 守一



12月第二例会「クリスマス例会」

平成24年12月21日

1度目のクリスマス例会はゲストで参加させて頂きました。

例会に参加したのが多分3回目だったと思います。

緊張とまだ慣れぬ環境に戸惑い、余り記憶が残っていません。そして今回の2度目のクリスマス例会はZEROクラブのメンバーとして参加させて頂きました。

気づけば、分からぬままもう1年がたったのだなど実感しました。

今回は沢山の楽しかった記憶が残っています。大きなクリスマスツリーに沢山のプレゼント!!!

ゲームでは一番大きなプレゼントを頂きました。そして忘れない、飲んだくれサンタさん!笑
とても楽しい時間が過ごせました!

これでまた次回のクリスマス例会が楽しみになりました。

そして未だに分からぬ事だらけですが、毎回楽しく過ごせるこのメンバーに会えてとても幸せです。

☆メリークリスマス☆

伊神 康喜



12月第二例会「クリスマス例会」

平成24年12月21日

毎年合計24回行われる当クラブの例会の中でも、クリスマス例会は一番華のあるものと言えます。とは言ってもこの時期は皆さんそれぞれに大変忙しい折ですし、皆さん個々にもクリスマスを楽しむことでしょうから、日程の設定や開催内容にはいろいろと工夫が必要です。

あのクリスマス例会だけはなんがなんでも参加したい!という実績を重ねることが重要です。

そんな訳で今回は特にギフト賞品の充実に力を入れてみました。男性主体のクラブとは言え、一人でも多くのメネット、コメット、女性ゲストの動員を図り、また帰りを首を長くして待っておられるご家族のことを考えると、やはり「女性に喜ばれるギフトの充実」がキーであると考えました。限られた予算の中であれこれ考えるうちに、八幡市に出来た「コストコ」を思い出しました。

あそこなら女性や子供たちがもらって喜びそうな、しかも値ごろ感のある商品がいろいろあります。

結果的にコストコには都合3回足を運びました。あの膨大なストック棚の林を歩いていると、次から次へと面白そうな商品に出くわします。特に、「自分で買うのは躊躇してしまうけれど、もらったら嬉しいだろうな」という商品を見つたり、「あのメンバーの家庭にはコレ、絶対必要だろうな」などと想像しながらの買い物は実に楽しいものです。

問題は、「これは誰々さん向け」と決め打ち買いました商品(賞品)を、ゲーム時に如何にしてその当人に「当てさせる」のか。大量に賞品をゲットする人と全然もらえない人が出ないようにするにはどうしたらよいのか、ということでした。

という訳で、あの当日のようなほぼばら撒き状態のゲーム内容になってしまったのですが、果たして皆さんご満足いただけましたでしょうか?



また今回は、恒例となったゲスト・ミュージシャンの決定にも苦労しました。最初は一昨年に呼んだ黒人歌手のスティーブに声を掛けましたが、さすがに超書き入れ時期でダメ。スティーブが「ノープロブレム、俺のベストフレンドだから」と紹介された名古屋在住のクリスは直前になって、「急に米国に戻らなければならなくなつた。でもノープロブレム、俺のベストフレンドを紹介する」とたらい回しが続いて、最後に登場したのが神戸在住のこれまた黒人歌手(本職はベーシスト)のリッキー・カズモ。でもこれいったい誰やねん?

という訳で直前になって神戸まで本人に会いに行ってきました。一応、「倉木麻衣ともユニットを組んだことがあるぜ、ノープロブレム!」との本人の主張を信じて、ゴーサインを出しましたが、果たして皆さんご満足いただけましたでしょうか?(でもちょっと歌、ヘタクソじゃねえ?)

佐古田 正美



謹賀新年

『あなたがたは地の塩である。あなたがたは世の光である。』 マタイによる福音書 5章13,14節

私たち公益財団法人京都YMCAが、新しい会員制度のもと、人材育成をその基本活動として、京都YMCAの使命実現に向けて、みなさまのご協力を賜りながら、運動・事業を推進できましたことを感謝申しあげます。

さて、今日の社会では、何より命の尊さが問われているのではないでしょうか。領土や経済の問題などから起こる国と国の争い、様々な要因からくる生活の不安定さ、学校でのいじめ、家庭内でのDVやデートDVといった他者を認める生き方や尊敬心の欠如が多くみられます。「居場所がある」「ありのままでいいんだ」という認識ができず、自分が大切にされている実感が希薄にならざるを得ない状況ではないでしょうか。

その一方で、社会を変化、変革しようと突き動かされている人々が東日本大震災における被災者の方々への支援活動を継続して行なうなど、皆さんと同様に様々なNPOの働きも活発になされていますし、若者の活躍にも目を見張るものがあります。

今社会が必要としているのはこのように、思いやりの気持ちや寄り添う気持ち、他者を認め他者からも認められる感情ではないでしょうか。地道に努力し切磋琢磨することができれば、大切なことに気づけるのではないでしょうか。そのような生き方をしている人が身近にたくさんいると知ることができれば、自分自身の生き方も変えていけるはずです。そのためにも身近に尊敬できる人が必要となります。ある時は友人であり家族が、そして周りの「大人」が見本となることが必要です。更には素晴らしい指導者、例えばリーダーや先生などと交わることは大きな意義があります。

だからこそ、YMCAが行っている体験学習やグループ活動が必要で大きな意味があります。協力することは勿論、一緒に成功を喜び、他者の喜びを共有することができれば自分も頑張ろうと励まされる体験ができます。ボランティアや国際交流の体験を通して、価値観など異なる人の存在に気づき認め合う学びができれば、弱くされた人に寄り添うことができます。（京都青年抜粋）

新たな1年も、みなさまお一人おひとりのうえに神の豊かな祝福がありますようお祈りいたします。

京都YMCA 総主事 神崎清一



HAPPY BIRTHDAY!

1月 6日 野中 修一

1月30日 伊神 康喜



HAPPY ANNIVERSARY!

1月 1日 伊神 康喜&聰美

1月16日 井上 晴雄&陽子

1月28日 田中 光一&ひろ子

〈強調月間〉12月IBC・DBC

■ 12月例会出席

第1例会 メンバ-	19/25名	第2例会 メンバ-	16/25名
メネット	1名	メネット	7名
コメント	0名	コメント	8名
ゲスト	1名	ゲスト	2名

月間出席者数 23名/25名 月間出席率 92.0%

■ TOF・CS・FF

TOF	0 pt
CS	0 pt
FF	0 pt

■ ニコニコ

12月 累計	4,000円 26,000円
-----------	-------------------

■ ファンド

12月 累計	49,378円 319,480円
-----------	---------------------

会長 藤井隆

副会長 竹園憲二
河村栄二

書記 井上晴雄

書記 高倉英理

会計 熊本祐滉